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A Vereadora Silvia da Costa, do PTB, saudou a todos e falou um pouco sobre a 
chegada de mais uma dose de vacinas. Informou que foram aplicadas trezentas e 
noventa e nove doses, cento e onze com o ciclo de imunização já concluído, essa 
semana estão sendo aplicadas mais duzentas e dez doses, todas da primeira fase. 
Comentou que mais idosos poderão buscar a imunização contra o Covid no município, 
porém a aplicação, desta vez, será um pouco diferente da habitual, sendo que os 
idosos do interior continuam recebendo a vacina em seu domicílio e os idosos do 
centro, como agora estão chegando à faixa dos sessenta e sete, sessenta e oito, o 
número de idosos acaba aumentando muito. Sendo assim, salientou que, para os 
profissionais de saúde irem às casas, acaba demorando um pouco mais, então foi feito 
um combinado dos idosos do centro receberem a vacina no ginásio da EMEF Ipiranga, 
no período da tarde da próxima quinta-feira, dia vinte e cinco, com agendamento 
prévio, sendo repassadas todas as orientações e cuidados a serem seguidos. 
Informou que os agendamentos serão feitos com as agentes de saúde que irão 
repassar os horários certinhos para não haver aglomeração no dia da vacinação, 
seguindo os protocolos de saúde, como o uso de máscara, álcool em gel, mantendo a 
distância na hora da aplicação. Falou que esta luta é todos e é preciso continuar os 
cuidados, pedindo para todos juntos se engajarem nesta causa, buscando juntos 
encaminhar, solicitar mais vacinas, pensado assim na saúde de toda a população 
colinense, fazendo cada um a sua parte, pois, sem dúvida, a saúde deve ser 
prioridade. Após, disse querer falar um pouco mais sobre o projeto que, na verdade, 
na última sessão que teve, passou o anteprojeto que foi encaminhado ao Executivo 
que, nesta noite, encaminhou o projeto estabelecendo a Semana Municipal de 
Conscientização do Autismo. Salientou que assim o município vai ter a semana 
municipal da conscientização que terá como finalidades promover campanhas 
publicitárias institucionais, seminários, palestras, cursos para os profissionais da área. 
Explicou que fica estabelecido também, nos estabelecimentos públicos e privados, 
localizados no município, inserir placas de atendimento prioritário, ou seja, o símbolo 
do autismo estará nestes estabelecimentos. Disse que fica instituída também a 
carteira de identificação da pessoa com transtorno de espectro autista. Informou que 
na última quinta-feira teve contato com Marquinhos Lang, que é o presidente da 
FADERS, e juntos estão tentando conseguir com que o Estado confeccione essas 
carteirinhas, que seja a carteira nacional ou estadual, para que os familiares dos 
autistas possam ter esse passo de apresentar essa carteirinha. Disse estarem 
engajados, que está recebendo o apoio dele e aguardando notícias dele também. 
Salientou aguardar esta noite aprovação deste projeto, pois acha que será bom. 
Comentou que o município hoje tem poucos autistas com laudo médico, mas acredita 
que, daqui a pouco, apresentando que estão preocupados e querem ajudar eles, irão 
acabar vindo mais familiares querendo também este apoio. 


